



Après plus de 2 mois de lutte contre l'épidémie, qui au passage n'est pas encore terminée, les personnels des établissements publics de santé Lozère sont toujours mobilisés.

Les différentes réformes successives de rigueur budgétaire continuent de mettre à mal nos missions de service publics. Les personnels répètent dans le vide que soigner n'est pas quantifiable sur un tableau Recettes /Dépenses : la santé n'a pas de prix !

Nous ne voulons pas de discours de remerciements, de dons de congés pris sur le dos des autres salariés, de médailles, de défilés le 14 juillet, de primes pas pour tout le monde et pas encore versées...

Le Ségur de la santé doit concrétiser les promesses gouvernementales pour retrouver un service public dont nous voulons rester fiers.

**Le jour d'après ne doit pas être un retour aux jours d'avant.**

Nous exigeons :

- Un plan d'embauche massif
- Une augmentation du point d'indice
- Une revalorisation de toutes les grilles de salaire
- L'arrêt de fermeture de lits et de service

**Les organisations syndicales vous appellent à participer à la journée d'action :**

**Le 16 juin à Mende avec les personnels hospitaliers**

**En formant une chaîne humaine entre l'UAPP et le CH de Mende à partir de 12h.**

Mende le 5 juin 2020